



Junio 1, 2018

El gobernador anunció la instalación de un cajero automático, la construcción de un centro comunitario, una obra de agua potable para el paraje Villa Unión y el suministro de energía para el camping local. También informó que Hidenesa elaborará el anteproyecto para la planta de gas.

El gobernador Omar Gutiérrez participó hoy del acto por el 30º aniversario de El Sauce, acompañado por el presidente de la comisión de fomento, Fabián Lauquén.

Como parte de las actividades, se inauguró una obra de cordón cuneta y el alumbrado público de la plaza. Además, el gobernador anunció que en agosto se instalará un cajero automático del Banco Provincia del Neuquén (BPN) en la localidad y que se ejecutará la planta potabilizadora para el paraje Villa Unión, con una inversión estimada de un millón de pesos.

También informó que se construirá, con una inversión de dos millones de pesos, un salón de usos múltiples para la localidad, a través de Corfone. “Será un centro comunitario, un espacio calefaccionado para cuando tengan la necesidad de festejar y encontrarse”, dijo y explicó que “vamos a priorizarlo porque es una necesidad”.

Gutiérrez resaltó la adquisición de un camión con caja volcadora, que contó con una inversión de 1.706.000 pesos a través de fondos de Responsabilidad Social Empresaria.

El gobernador destacó la inauguración de la obra de cordón cuneta y la iluminación de espacios verdes, y también la compra de membrana para la planta potabilizadora de agua. Además, entregó un aporte económico de casi 50 mil pesos para el mejoramiento de dos viviendas.

Informó que, a través del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN), se firmó un convenio para la compra de un transmisor para la radio municipal comunitaria, con una inversión de 77 mil pesos.

Adelantó que Hidrocarburos del Neuquén SA (Hidenesa) “empieza a hacer el relevamiento

para elaborar el anteproyecto de la planta de almacenaje y red de distribución de gas para El Sauce”. Explicó que luego se hará el proyecto final, con el cual “vamos a tener los valores y los costos, y vamos a buscar los recursos económicos para poder ejecutar esta obra”.

Además, dijo que desde el Ente Provincial de Energía de Neuquén (EPEN) se ejecutó el suministro de energía para 13 viviendas y destacó la importancia de la obra que comenzó Vialidad provincial de enripiado de la ruta provincial 20 en el tramo entre El Sauce y el empalme con la ruta nacional 237, ya que “mejorará las condiciones de transitabilidad y de cercanía”.

“Vamos a empezar a trabajar para hacer una casa destinada a un cuidador para preservar el bosque petrificado, un gran atributo turístico para el desarrollo de El Sauce”, señaló el gobernador.

También entregó un termotanque destinado al camping municipal y anunció que a través del EPEN se hará “la obra para que en forma estable y permanente tengamos energía eléctrica en el camping”.

En cuanto a viviendas, se encuentra en un avance del 70 por ciento la ejecución de cinco viviendas de 65 metros cuadrados. “En dos meses deberíamos estar terminando las obras”, señaló y agregó: “Estamos muy felices por las tenencias que entregamos y por las viviendas que estamos construyendo”.

Neuquén Informa